

# Minsal confirma un caso de sarampión en guagua proveniente de México

El menor, de 11 meses, se encuentra en buen estado de salud y ya cumplió su aislamiento. Cartera recomendó completar el esquema de vacunación.

Matías Gatica Lindsay  
Medios Regionales

**E**l Ministerio de Salud confirmó ayer un segundo caso de sarampión importado en Chile, el que corresponde a una guagua de 11 meses que ingresó al país luego de haber estado en México.

Desde la cartera señalaron que este menor no tiene el registro de vacunación recomendada para viajeros desde los seis meses de edad. Pese a ello, aseguraron que se encuentra en buen estado de salud y que ya completó su período de aislamiento.

A su vez, el Minsal indicó que los equipos de salud “están realizando el seguimiento activo de los contactos cercanos para contener cualquier posible propagación”, y que “las autoridades sanitarias continúan con la vigilancia epidemiológica y mantendrán informada a la población sobre la evolución de la situación”.

Además, informó que este caso no altera el estatus “de eliminación del sarampión”, que tiene Chile.



MINSAL ACLARÓ QUE ESTE CASO NO ALTERA EL ESTATUS DE PAÍS LIBRE DE SARAPIÓN.

Esta enfermedad viral es altamente contagiosa y se transmite a través de gotitas respiratorias (al toser, estornudar o hablar). Este tiene un período de incubación de siete a 21 días y el período de contagio va desde los cuatro días antes hasta cuatro días después de la aparición de las manchas en la piel.

Este virus puede provocar brotes en la población no vacunada y generar complicaciones graves especial-

mente en guaguas, y sus síntomas más frecuentes son manchas rojas en la piel, que duran entre tres y siete días; fiebre alta; congestión nasal; conjuntivitis y sensibilidad a la luz; malestar general, y dolor articular.

## CONSEJOS

El Minsal llamó a cumplir con el esquema de vacunación de la población, especialmente en niños de 12 y 36 meses, además de las

guaguas desde los 6 meses cuando viajen a países con circulación activa del virus, ojalá 15 días antes de realizar el viaje.

En caso de presentar cualquier síntoma, la primera recomendación es que se debe usar mascarilla, acudir a un centro de salud lo antes posible, evitar el contacto con otras personas e informar los antecedentes que se tengan de viajes recientes. ☉